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братству»: интервью с председателем 
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Федотовой 

Стр.2 «Научная конференция в ГСИ: 
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практической конференции для 
школьников и учащихся колледжей 
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Стр.3 «Пинг-понг жив!»: 17 ноября в 

ГСИ прошло открытое первенство по 
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Стр.4 Поэтическая страничка (стихи 
наших студентов). 

Стр. 4 Доска объявлений 

ОБРАЩЕНИЕ К СТУДЕНЧЕСКОМУ БРАТСТВУ 

Редакция «Студенческого листка» решила, что первое 
интервью в нашей новой газете надо взять у 
председателя студенческого совета ГСИ студентки 4 
курса очной формы специальности «Психолого-
педагогическое образование» Виктории Федотовой. И 
вот о чем нам удалось поговорить. 

- Здравствуйте, Виктория. Расскажите о 
Студсовете, чем он занимается. 

- Привет. Это очень обширный вопрос, на который я 
постараюсь максимально обширно ответить.  

Наш студенческий совет - это то место, где каждый 
имеет возможность для собственного развития и 
самореализации, а еще помогает это сделать другим 
студентам. Студсовет имеет несколько секторов, 
которые постоянно развиваются и расширяются. В их 
числе культурно-массовый сектор, который занимается 
мероприятиями как в стенах ВУЗа, так и за его 
пределами. Мы организовываем мероприятия, 
прислушиваясь к желаниям других студентов, и радуем 
всех  зрителей нашими проектами. Члены научного 
сектора помогают в организации круглых столов и 
научных конференций, на которых как студенты, так и 
гости нашего института собираются для обсуждения 
различных актуальных тем. Спортивный сектор участвует 
в различных соревнованиях как в ВУЗе, так и за его 
пределами.  

- Как живет студсовет ГСИ?  
- Очень весело и интересно. Ведь в нашей команде 

люди, которым интересно сообща создавать гениальные 
идеи и реализовывать их. Работы очень много, идей 

всегда море. Наша задача - создавать из всего этого ту 
конфету, которая будет по вкусу всем.  

Наш студсовет не стоит на месте, и каждый год мы 
разрабатываем новые проекты, которые остаются и 
развиваются, подключая другие вузы. 
Мы проводим такие мероприятия, как «Поющие 
студенты» - конкурс, в котором студенты нашего и других 
вузов борются за 1 место в различных номинациях. 
«Мьюзикл» - мы продвигаем эту идею и, по секрету 
расскажу, готовим его продолжение. «Битва хоров» - это 
совсем недавнее мероприятие, построенное на 
командном соревновании хоров, которые тщательно и 
упорно  готовят свои выступления. И самое крупное 
мероприятие под названием «May Emotions» – 
танцевальный форум, проходящий в конце мая, который 
живет уже 7 лет и собирает самых ярких, талантливых и 
зажигательных танцоров не только нашего района, но и 
из самой Москвы. На нем происходят командные 
выступления, батлы, мастер-классы и конкурсы. 

- Как можно стать одним из вас - членом 
студсовета? 

- Посетить и «прописаться» в Студсовете достаточно 
просто: нужно иметь цель, безумные идеи, желание и 
умение работать в команде. Это необходимые качества в 
нашей работе. Если вы ими обладаете, то можете 
постучаться к нам в комнату студсовета под секретным 
названием «пионерка» (к. 217)  и влиться в наш 
коллектив. 

Интервью проводил Григорий Королев 

 

НАУЧНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ В ГСИ: ВЗГЛЯД ИЗНУТРИ 

 
26 ноября 2016 года  в Гуманитарном Социальном 

институте состоялась III-я научно-практическая 
конференция учащихся средних учебных учреждений 
(школ, училищ, колледжей) Люберецкого района,  и мне  
выпала возможность побывать на ней и даже принять 
участие в качестве докладчика на одной из секций. 

Выступая, я переживала кучу эмоций: волнение, страх  
сделать что-то не так и другие подобные чувства. Я 
смотрела на лица других участников, и мне поначалу 
было не по себе,  но на самом деле бояться было нечего.  
Все прошло довольно  хорошо. Под конец выступления 
каждого участника члены жюри задавали вопросы, 
иногда вводящие в панику. Не смотря на это, все удачно 

справились с поставленной  задачей и несомненно  
получили  хороший опыт.  

Мне понравились многие выступления, например, 
доклады учащейся Люберецкого медицинского 
колледжа о лекарствах и ученицы Коренёвской школы 
№59 о вреде газированных напитков. Было интересно, я 
много нового для себя узнала, сделала некие выводы.  

По окончании  конференции  всем гостям и 
участникам  был сделан  приятный сюрприз: были 
накрыты столы с угощениями, что являлось  большим 
поощрением для подрастающего поколения. А 
некоторые еще получили грамоты и призы за лучшие 
доклады. И я в их числе! 

 



3 | С т р а н и ц а  

 
Хотелось бы выразить свою благодарность всем 

организаторам и участникам  данной конференции  и 
пригласить остальных участвовать в следующих 
подобных проектах. 

Снежанна Шарапкова 

БИТВА ДО ПОТЕРИ ГОЛОСА 

Совсем недавно в нашем институте дебютировал новый 
проект - "Битва Хоров". Наши студенты впервые показали 
себя как музыкальные коллективы. Они не только хором 
спели и песни-шутки пошутили, но и в караоке умудрились 
попеть! Одним словом, зрителям понравилось. 
Собственно, как и самим выступающим.  

Для того, чтобы рассудить двух «титанов» музыки, мы 
пригласили в качестве судей наших верных друзей: 
руководителя вокальной студии, музыканта, композитора, 
аранжировщика и просто замечательного человека - 

Петросянца Андрея Игоревича, преподавателя вокала, человека с идеальным слухом Акмаеву Анну 
Ивановну и заместителя начальника Управления 
воспитательной и социальной работы Гуманитарно-
социального института Павликова Василия 
Андреевича. В результате их, не побоюсь этого 
слова, ожесточённых споров, победила команда 
под названием "Ко второму уроку", состоявшая из 
студентов колледжа.  

Ребята остались довольны, ну а звание им 
придётся подтверждать ровно через год, так как в 
следующем году, с уверенностью заявляю вам, мы 
будем проводить этот конкурс вновь, с новыми командами и новыми капканами для участников. 

Григорий Королев 
 

 

ПИНГ-ПОНГ жив! 

Надеюсь, все знают, что 
такое «пинг-понг»? Да, да, 

это всем известный настольный теннис. Если 
есть доска, ракетки и мяч, то активный и, 
главное, полезный для здоровья вид отдыха 
вам обеспечен. 

А еще это хорошая возможность 
посостязаться в «настольном» мастерстве с 
соперниками. И такую возможность 
предоставила студентам, аспирантам и 
сотрудникам ГСИ кафедра физической 
культуры, организовав 17 ноября открытое 
первенство института по этому увлекательному 
игровому виду спорта.  

В спортивном зале института собрались 
поклонники настольного тенниса, чтобы 
померяться силами друг с другом. Болельщики 
могли оценить накал борьбы.  

Места распределились следующим 
образом: I место – Паршин Артем, сотрудник; II 

место – Муштаков Алекс, студ. 1 курса 
колледжа, специальность «финансы»; III место 
– Страхов Рафаил – студ. 2 курса очной формы, 

направление «менеджмент».  
Главный судья соревнований, зав. кафедрой 

физической культуры Карпенко В.Б. 
поздравила победителя и призеров 
соревнований, высказала надежду, что в 
следующем мероприятии такого рода 
участников будет больше, а также пригласила 
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студентов и сотрудников принять участие в 
соревнованиях по стрельбе из лазерного 

пистолета, которые запланированы на декабрь 
2015 года. 

ПОЭТИЧЕСКАЯ СТРАНИЧКА 

(стихи наших студентов) 

 
*** 

Из-за переулков, из-за трещин дня, 
Вылезала чья-то черная судьба! 
А из-за расколотой стены слышалась чья-то мольба... 
Вылезала она на исходе дня! 
 
А кто-то отложил свои мечты, 
Забросил планы в дальний ящик! 
Из закоулков вылезала ты! 
Не девочка, не мальчик! 
 
А где-то слышалась мольба 
О светлом будущем детей! 
И вылезала чья-то черная судьба, 
Калеча женщин и детей! 
 
Когда-нибудь вся чернота 
Уйдет на исходе дня, 
И та чья-то черная судьба 
Уйдет вместе с ней, ни минуты не ждя! 
 
А сейчас калечит детей и стариков! 
Из-за стены слышится мольба! 
И откуда-то из-за кустов, 
Вылезает чья-то черная судьба! 
 
Не верю я, что будет так всегда, 
Что будут вечно на коленях люди! 
Я верю, что есть на небе Судьи! 
Я верю, что есть белая судьба! 

Григорий Королев 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                               *** 
Я все врала вам, вы - такой, как все. 
И руки ваши для меня - чужие. 
Хотела я отвлечься, но, по мне,  
Обманывать вас было б не красиво ... 
 
Я все врала! Врала про крепкий стан  
И в речи вашей силу, справедливость.  
Про мужество, бездонные глаза. 
И обдурить сочла я вас за милость.  
 
Во взгляд я ваш совсем не влюблена. 
Походка ваша как у всех - не лечит .  
Другому я по горло отдана ,  
И знаю, что мои слова калечат.  
 
Зачем мне это нужно все, спросите ,  
Я вам отвечу, для меня пустяк ... 
И в след скажу - " ...прошу меня простите." 
Ведь это над было просто так ... . 

Снежанна Шарапкова 

 
 
 
 
 
 
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

Анонс ближайших мероприятий 

19 декабря – благотворительная экскурсия для пенсионеров и ветеранов г.п. Красково «Новогодняя Москва» 

23 декабря – экскурсия в Третьяковскую галерею для учащихся колледжа. 

24 декабря – Новогодний мюзикл для всех желающих (в 15.00 в актовом зале ГСИ). 

ДОСКА ОБЪЯВЛЕНИЙ 

Есть вопросы? Задавайте! 

Мы готовы на страницах газеты ответить на 

вопросы и обсудить проблемы, которые у вас 

возникают в связи с учебой в институте. 

 

Здесь могут быть и ваши 

произведения! 

Приносите свои стихи в нашу редакцию, и мы 

опубликуем их на страницах газеты.  

Редакция газеты приглашает к сотрудничеству! 

Нам очень нужны люди, готовые выступать в качестве 

корреспондентов нашей газеты. Если у вас есть желание, но вы 

не уверенны в своих силах, приходите к нам, мы подскажем и 

научим. В ваших силах изменить то, что вас может не 

утраивать. Главное, не быть равнодушным к происходящему 

вокруг, не молчать. А наша газета – это рупор студентов ГСИ! 

 

Газета студенческого совета ГСИ  
«Студенческий листок» 
Редколлегия: Виктория Федотова, 
Григорий Королев, Снежанна Шарапкова 
Телефон редакции: (495) 557 1744 
Кабинеты: 217 и 323. 

 

Танцуйте с нами! 

В нашем институте функционирует танцевальная студия, где 

можно научиться танцевать современные танцы (хип-хоп, хаус, 

брек-данс и т.д.). Обращайтесь к руководителю студии Руслану 

Садигову (к. 323) 

 


